



学校だより

# 自主・自律

第7号

令和7年8月26日  
大東市立大東中学校  
校長 長谷 敦

## 継続こそが達成の土台！（イチロー選手のスピーチから）

始業式で皆さんにお話をしたイチロー選手のスピーチ（7月27日表彰式典にて）の一部を紹介します

本日、私はもう二度と味わうことはないだろうと思っていた感覚を抱いています。今日、私は人生で三度目の「ルーキー」になりました。

最初は1992年、オリックス・ブルーウェーブが私を高校からドラフト指名してくれた時。次は2001年、27歳の時にシアトル・マリナーズに入団した時。そして今、ここでロッド・カルーさん、ジョージ・ブレットさん、トニー・ラルーサさんのような方々を前にして、私は再びルーキーになったと感じています。偉大なチームに温かく迎え入れてくださり、本当にありがとうございます。（中略）

子どもの頃からの夢は、プロ野球選手になることでした。小学校6年生の時にはそのことを作文にも書きました。今、もしその作文を書き直せるなら、「夢」という言葉ではなく「目標」という言葉を使うでしょう。夢は必ずしも現実的ではありませんが、目標は、どうすれば到達できるかを深く考えれば、実現可能なものです。

夢を見ることは楽しいことですが、目標を持つことは困難で挑戦的です。「何かをやりたい」と言うだけでは足りません。本気でやるつもりなら、どうすれば達成できるかを真剣に考えなければなりません。

私はその作文の中で、「プロになるには毎日の練習と準備が大切」と書きました。目標を定めて努力する中で、「継続こそが成果の土台になる」ということを学びました。

若い選手たちには、大きな夢を持ってほしいと思います。そして同時に、「夢」と「目標」の違いを理解してほしいと思います。（後略）

2学期の始業式を迎え、生徒たちの元気な声が大東中学校に戻ってきました。始業式では、アメリカ野球殿堂入りを果たしたイチロー選手のスピーチ内容を少し紹介し、小さなことをコツコツと継続する大切さについて話をしました。

特に3年生は、自分たちの進路について真剣に向き合っていく時期を迎えます。夢だけで終わるのではなく、どうすれば目標を達成できるのか考えて欲しいです。

この夏休み期間中、無理のない範囲でクラブ活動を沢山見学させていただきました。すべての大会や吹奏楽コンクールを見学することはできませんでしたが、見学した試合はどれも本当に素晴らしい試合でした。

多くのクラブで3年生がこの夏で引退し、新しいチームでの活動が始まっています。3年生の皆さん、最後までよく頑張りました。ご苦労様でした。これからも時間を無駄にせず、様々なことを丁寧に取り組んでください。頑張りは必ずつながります。

2年生の皆さんは、先輩が残してくれたものを引き継ぎ、後輩に伝えてください。君たちがこれから大東中の中心です。

## 学校ホームページがリニューアルされます！

8月25日（月）より学校ホームページがリニューアルされます。より見やすい画面へとデザインも一新されます。

令和8年3月31日まで現在のURLからアクセスすることが可能です。ブラウザのお気に入り登録等をされている場合は、期間内に登録内容を変更していただきますようよろしくお願いいたします。

### 当面の学校行事について

- |           |                       |
|-----------|-----------------------|
| 8月27日（水）  | 給食開始                  |
|           | 3年生 実力テスト 1, 2年生復習テスト |
| 28日（木）    | 生徒実行委員会               |
| 29日（金）    | 生徒評議会                 |
| 9月 2日（火）  | 大阪府チャレンジテスト（3年生）      |
| 3日（水）     | 学校公開                  |
| 16日（火）    | 文化祭取り組みスタート           |
| 29日（月）    | 文化祭                   |
|           | 芸術鑑賞会（四條畷学園高等学校吹奏楽部）  |
| 30日（火）    | 後期生徒会役員選挙             |
| 10月 1日（水） | 3年生 実力テスト             |
| 3日（金）     | 学校公開                  |

（大東中 HP です→）

